

Nota sobre la convocatoria de traslados en AP

Se ha convocado el concurso de traslados en Atención Primaria con fecha 12 de Julio de 2010 (podéis consultar el PDF en la página www.somamfyc.com).

Esta convocatoria es previa a la resolución de la OPE y se incluyen las plazas previstas en la misma, de manera que las resultantes serán las plazas no ocupadas en los traslados y las que ocupaban los médicos que opten al traslado. Junto a otras sociedades hemos solicitado que se aclare la situación de las plazas en turno mixto en la actualidad.

Como es tradicional los méritos solo incluyen el tiempo trabajado y no se considera ninguna otra actividad profesional, algo que creemos mejorable en el futuro. Del mismo modo, aunque por primera vez se incluye el tiempo trabajado como MIR, se valora con una puntuación menor, algo que desde SoMaMFyC hemos rechazado rotundamente.

Esperamos que esta situación se resuelva en el previsto decreto de provisión de plazas de la CM y que las sociedades y sindicatos que se han posicionado en contra reconsideren su postura. No se comprende que se asegure defender la medicina de familia pero se presione para que la formación MIR en MFyC sea minusvalorada en oposiciones y traslados.

Por último, esperamos que la resolución de la OPE y los traslados culmine con la estabilización como interinos de las plazas que actualmente se están dotando como “eventuales” y que está creando una gran inseguridad entre los médicos jóvenes.